



31.03.2023

Liebe Eltern,

pünktlich zu Beginn der Osterferien werden die Sanierungs- und Neubauarbeiten unserer Turnhalle beginnen. Die Baustelle wird ab dem 03.04.2023 eingerichtet. Die Schulhof- bzw. Pausensituation wird durch die Sperrung der Spielfläche rund um das Klettergerüst beeinträchtigt, jedoch hat das Kollegium bereits einen Pausenplan entwickelt.

Der Zugang zu den OGS-Räumlichkeiten und den Klassenräumen der 2a und 2b erfolgt ab dem 03.04.2023 nur noch über die Pausenhalle. Der Zugang zur Schule über die Mehlemer Straße (Treppen zwischen den beiden KiTas) bleibt bestehen, jedoch führt der Weg auf den Schulhof durch das Schulgebäude (Eingang Klasse 3b).

Am ersten Schultag nach den Ferien wird Herr Scholz, unser Architekt, den Kindern das Bauvorhaben an unserer Schule vorstellen. Ebenso werden die KollegInnen mit den Kindern die Pausengestaltung thematisieren und die Sperrzonen ansprechen. Alle Sperrzonen sind selbstverständlich mit Bauzäunen gesichert.

Die Turnhalle ist zunächst noch für die Nutzung freigegeben. Sobald die Halle gesperrt werden muss, werden wir den Sportunterricht auf den Hof, auf die Wiese, in den Großraum und mit den 3. Klassen auf den Sportplatz verlagern.

Geplant ist, dass wir die Räumlichkeiten im Januar 2024 wieder beziehen können. Im Anschluss an die Sanierung der Turnhalle erfolgt dann die Umgestaltung des Basketballfeldes in ein Multifunktionsfeld.

Wir freuen uns alle, dass es jetzt losgeht!

Ich wünsche Ihnen nun ein schönes Osterfest und erholsame Ferien

*A. Engels*